

LAS PROVINCIAS DE LEVANTE



HOJA TELEGRAFICA DE LA MAÑANA--MURCIA 8 DE JULIO DE 1900

TELEGRAMAS.—SUCESOS DE LA NOCHE.—ESQUELAS DE DEFUNCION.—ANUNCIOS

GRAN REALIZACION

Si quereis comprar barato, visitar el Establecimiento de la **VIUDA DE JESUALDO BARNOS**, donde encontrareis los géneros de la presente temporada a la mitad de su precio, empezando por dar los piques alto novedad á 13, 20 y 25 cts. vara; sin olvidar que las **MIL MANTILLAS** las realizan á 6 pesetas las de blonda y á 5 las de Tul.

76-PLATERIA.-76. 10-1

Las fiestas del Carmen

Los vecinos del popular barrio del Carmen, preparan grandes festejos para los dias 15 y 16, con objeto de celebrar dignamente el dia de su patrona Maria Santísima del Carmen, de quien son fervientes devotos.

En la plaza de Camachos tendrán lugar los siguientes festejos:

Dia 15.—Al toque de Alba, se dispararán multitud de voladores.

Por la noche del mismo dia, gran iluminacion á la veneciana, y música por una de las bandas de esta capital.

Dia 16.—Durante este dia se dispararán multitud de voladores y tracas y por la noche, despues del punto de música, se quemará un bonito castillo de fuegos artificiales.

En el jardin de Floridablanca principian esta noche las tradicionales verbenas, que tan concurridas se ven todos los años.

El jardin está profusamente iluminado.

La banda de música que dirige el Sr. Mirete, ejecutará esta noche de nueve y media á once y media el siguiente programa:

- 1.º Guardia Real, pasodoble.
- 2.º Sereñata, vals.
- 3.º Mazarca de la zarzuela «La Viejecita».
- 4.º Seichse, obertura.
- 5.º Carmen, tanda de vals.
- 6.º Almirante, pasodoble.

Además, en otras calles del citado barrio del Carmen se organizan varios festejos para los dias 15 y 16.

La procesión

Todos los vecinos del barrio del Carmen, tienen vehemente deseos de que este año sea sacada en procesión la Santísima Virgen del Carmen.

Por nuestro conducto, suplican los feligreses de la citada parroquia al dignísimo sacerdote y celoso párroco de la misma, se anime á organizar este año la tradicional y popular procesión, con la seguridad de que encontrará en todos ellos el apoyo necesario para poder realizar dicho acto con la solemnidad y esplendor debidos.

Los devotos feligreses del Carmen, agradecerán á su párroco, tome la iniciativa en dicho asunto.

Todos ellos están dispuestos á contribuir con entusiasmo á los gastos que produzca la procesión, por lo que creemos podrá celebrarse esta hermosa fiesta religiosa con brillantez.

COMISION DE FESTEJOS

Ayer tarde se reunió en el Ayuntamiento la Comision de festejos, acordando en principio que los que se celebren en la próxima feria sean los mismos que se verificaron el año anterior.

De tal acuerdo se dará cuenta á la corporacion municipal en la primera sesion.

Desde Lorca

Anteayer hicieron una visita á varios de los sitios inundados, el Sr. Gobernador civil de la provincia, el Diputado por este distrito

y el Ingeniero Sr. Muguruza, acompañados de las autoridades, y han podido apreciar en lo poco que han visto, que el pueblo más castigado por la última inundación, es Lorca y el que necesita más pronto y eficaz auxilio.

Esta noche se celebrará en las calles Mayor de Arriba y de Abajo del barrio de San Cristóbal, una lucida verbena que, á juzgar por los preparativos, promete verse muy concurrida.

Al acto asistirán las dos bandas de música.

Ayer á las cinco de la mañana salieron á visitar el célebre Pantano de Puentes, el señor Loring, el Gobernador de esta provincia y el Ingeniero Sr. Muguruza, regresando á Lorca á las 11 de la misma, acompañados de las autoridades y algunos amigos.

En breve contraerá los indisolubles lazos del matrimonio, un lorquino amigo nuestro y aguileño accidental, con una bellísima señorita que reside en Murcia.

En el tren correo de ayer salió para Madrid el Sr. Loring á quien despidieron en la estación muchos de sus amigos políticos.

CITACION

Hermanidad protectora de los Asilados de la Casa de Misericordia y Manicomio.

Habiendo cesado la junta protectora de dicha casa y en armonia á lo que preceptua el artículo 12 del reglamento de dicha hermandad, se cita á todos los asociados para celebrar junta general esta tarde á las cinco, en la calle de Zoco, número 1, á fin de resolver lo que proceda.

Murcia 8 de Julio de 1900.

El Secretario, TORRES.

Plaza de Toros

La notable compañía que dirigen los señores Agustini y Felices, anuncia para esta tarde una extraordinaria funcion, en la que tomarán parte los más afamados artistas, ejecutando un variado programa.

Terminará el espectáculo con la pantomima de gran atraccion: «Glorias de España ó los sucesos de Melilla», en la que tomarán parte 80 personas.

Esta mañana recorrerá las calles de la poblacion una lucida cabalgata, en la que se presentará el batallon infantil, formado por 24 niños de esta capital.

La funcion dará principio á las cuatro y media en punto.

Precios: sillas con entrada 75 céntimos de peseta; entrada general UN REAL.

PLOMO Y PLATA

	Londres 7	Chels.	Peni ques.
	Libra.		
Plomo desplatado en Londres	17	11	3
Id. argentífero en Newcastle.	17	11	3
Plata fina, onza inglesa á 30 peniques 22-32 avos.			

Noticias de Cartagena

En el correo de mañana domingo saldrá con direccion á Madrid, el que hasta ahora ha sido gobernador militar de esta plaza, general Lull.

En el dia de hoy han acudido á su domicilio del Gobierno, todos los jefes y oficiales francos de servicio, á fin de demostrarle su sentimiento por su ausencia definitiva.

Dicho general despidióse de todos ellos pronunciando un sentido discurso, en el que enalteció las brillantes prendas de toda la guarnicion, de la que dijo estaba altamente satisfecho.

Espérase que acudirán á la estacion férrea gran número de militares y amigos á despedirle.

El nombramiento del general Govart para sustituir al general Lull en el cargo de gobernador militar de esta plaza, ha sido bien acogido entre el elemento militar.

En la próxima semana se repartirán profusamente al público los elegantes libritos-programas de los próximos festejos.

En la mañana de hoy, en ocasion de estar trabajando en el desguace de la fragata «Zaragoza», el obrero Antonio Hernandez Anioeste, de 32 años, vecino de la calle Mayor número 49, tuvo la desgracia de que le cayera un grueso madero, produciendole contusion y erosiones en la region subclavia de las que ha sido curado en el hospital de Caridad.

El día ocho del próximo mes de Agosto, se lanzará al agua el crucero de guerra «Cataluña», construido en nuestro arsenal.

La mano de obra, he tenido ocasion de ver que es esmeradísima y en ella se vé de lo que es capaz nuestra maestranza.

Ha estado en construcción nada menos que diez años, pero debe hacerse notar, que esta tardanza no ha sido por la negligencia de la referida maestranza, que en otras ocasiones ha sabido responder á urgencias que se le han exigido, sino, fuerza es confesarlo, á la mala organizacion que hasta ahora han tenido nuestros arsenales, que hasta el menor detalle, ha tenido que recorrer el laberinto del espediente.

El acto del lanzamiento revestirá gran solemnidad oficial y será un acto que podrá considerarse como un festejo más, que podrán presenciario los forasteros.

El vecino barrio de Los Dolores vá progresando y adquiriendo cada día mayor importancia, al propio tiempo que extension, pues á diario se van levantando bonitos edificios, donde lo principal de la sociedad cartagenera vá alojándose principalmente en la temporada veraniega. Así también vá adquiriendo todos los elementos de recreo de las grandes ciudades, que sirven para estrechar aún más el trato y los lazos de amistad entre toda esta gran colonia.

A la creación del nuevo Casino, hay que añadir la constitucion de una Sociedad para cultivar el arte de Tafia, titulada «El Recreo».

Los valiosos elementos que la forman, están poseidos de gran entusiasmo, siendo en su mayoría personas de viso de esta localidad, ayudados por el siempre poderoso elemento joven de dicho barrio.

El entusiasmo ha despertado con tanta pujanza, que están construyendo de nueva planta un bonito teatro.

Al frente de la seccion dramática, se halla

